

El Fondo Editorial de la Universidad de Lima publicó el libro *Semiótica y trabajo*. Ensayos sobre el trabajo contemporáneo, un conjunto de textos que aborda la relación que existe entre el ejercicio laboral que se realiza de manera cotidiana y la semiótica. Sus líneas ofrecen un análisis sobre cómo esta práctica utiliza el lenguaje, produce signos y crea todo un ambiente de sentido.

La obra reúne once artículos escritos por seis italianos, cinco peruanos y un argentino, que desarrollan temas como la globalización, la mercancía, el neocapitalismo, la informalidad, la uberización, entre otros. La edición estuvo a cargo de Eduardo Yalán, docente de la Universidad de Lima, en colaboración con Enrique León y Paulo F. Lévano.

La publicación intenta acortar la brecha en el estudio de este tema entre Europa y Latinoamérica, debido a que solo en la primera se trabajaba el

Semiótica y trabajo. Ensayos sobre el trabajo contemporáneo

UNIVERSIDAD DE LIMA publica libro que reflexiona sobre las relaciones semióticas del lenguaje y el trabajo.



rol comunicativo del trabajo. Además, representa un esfuerzo por fortalecer lazos entre la Universidad de Lima y la escuela italiana, que actualmente es la más activa en investigación semiótica. También, es una respuesta al contexto surgido tras la pandemia del covid-19, que modificó las formas del trabajo a nivel mundial.

El libro *Semiótica y trabajo*. Ensayos sobre el trabajo contemporáneo ya se encuentra a la venta en las librerías Libun. Para conocer más sobre esta publicación, se puede escuchar una entrevista a los autores Eduardo Yalán y Enrique León en un episodio especial del podcast Ulima Zona de Libros.